AMLO reconoce error **por tuit sobre** *Alito*

En Puebla, el priista afirma que no se quedará callado ante un gobierno antidemocrático y las calumnias

PEDRO VILLA Y CAÑA Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que fue "un error" haber enviado un mensaje en redes sociales desde peche, de la Fiscalía de Campela cuenta del gobierno de México sobre una supuesta denuncia que abrió la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de Aleiandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI.

En conferencia matutina, el Jefe del Ejecutivo federal aseguró que es una investigación que tiene a su cargo la Fiscalía Geque el tuit haya sido escrito por el vocero Jesús Ramírez.

Subrayó que su gobierno no está promoviendo ninguna denuncia o juicio, pero tampoco actuará como "tapadera".

'Fue una compañera que trabaja aquí y una vez que se dieron cuenta que fue un error, porque yo pedí informes, bajaron la publicación; fue decisión del mismo Jesús", añadió.

"¿Quién publicó esa información?", se le preguntó.

"Aquí de Comunicación. No fue Jesús, pero fue una compa-

ñera que trabaja aquí, y una vez que se dieron cuenta de que era un error, porque vo pedí informes, bajaron la publicación. Bueno, fue decisión del mismo Jesús (...) Es un asunto de Camche, es una denuncia, eso es todo. Nosotros no promovemos estos juicios. Esto no significa que actuemos como tapadera, también que se aclare, pero no estamos nosotros promoviendo ninguna denuncia", contestó.

Respaldo a Alejandro Moreno

En un encuentro con la militanneral de Campeche y descartó cia priista de Puebla, que cerró filas en su apoyo frente a la "persecución política en su contra", el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, sostuvo que después de tres meses de ataques, "lo que nos han hecho es ayudamos" en la Ciudad de México, donde la coalición Va por México está arriba en las encuestas.

Señaló que el gobierno de la República y Morena quieren distraer la atención de los me- Mación, alguien filtro xicanos y hablan de otras cosas, no de los temas que le importan a los ciudadanos.

Por ello, Moreno aseveró que "nunca nos van a callar. Este es un gobierno que le tiene miedo a la democracia. Los ciudadanos lo saben. México no vive tiempos de normalidad democrática. El país no va bien. No hay resultados. Tenemos un gobierno federal insensible. Tenemos la enormé responsabilidad de levantar la voz".

Indicó que los priistas "no nos podemos quedar callados ante un gobierno antidemocrático y ante quienes nos calumnian, nos difaman, nos persiguen. Todos los días nos amenazan. Nos amenazan de muerte y todo mundo lo sabe".

•

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

"Fue un error que se cometió agui, no teniamos por que difundirlo. La fiscalia tenia infory se dio a conocer



Ante militantes poblanos, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, señaló que el país no va bien.